

PREMIUM

Assemblée générale de Patrimoine et partage

SÉPEAUX-SAINT-ROMAIN

Publié le 23/01/2018



Les membres de l'association ont déjà commencé leurs travaux de recherches sur l'histoire des deux monuments aux morts. © Droits réservés

Dans le cadre du centenaire de l'Armistice de la Première Guerre mondiale, Patrimoine et partage expliquera et présentera l'historique, tout autant que la genèse, des deux monuments aux morts.

L'association Patrimoine et partage de Sépeaux-Saint-Romain a tenu sa première assemblée générale samedi à Saint-Romain. Elle compte une soixantaine d'adhérents.

En 2018, dans le cadre du centenaire de l'Armistice de la Première Guerre mondiale, une manifestation sera organisée en partenariat avec l'Office de tourisme pour mettre les monuments aux morts des deux communes à l'honneur. Il s'agira d'en expliquer et d'en présenter l'historique tout autant que la genèse. Les membres de l'association ont déjà commencé leurs travaux de recherches. Ils commencent à avoir des informations pour le monument de Sépeaux mais encore très peu pour celui de Saint-Romain en raison de la disparation de documents pendant la Seconde Guerre mondiale.

Par ailleurs, la fin des travaux de restauration de l'église de Saint-Romain, annoncée pour juin 2018, sera marquée par un événement : il pourra s'agir d'une randonnée en lien avec l'office de tourisme, non définie actuellement ainsi qu'une visite commentée de l'église. Durant l'été, des visites de l'édifice roman du XII^e siècle seront programmées un dimanche sur deux. La présidente Dominique Mutti a annoncé la poursuite des activités (massage, informatique, jeux de société, initiation aux gestes d'urgence, randonnées, poterie, tissage).

*Cotisation. 10 € et 15€
pour une famille.*

SÉPEAUX-SAINT-ROMAIN